



PUBLICACIÓN DE RESULTADOS PARA EL PROCESO DE MATRÍCULA EN LOS PLAZOS ESTABLECIDOS.

Una vez culminado el proceso de entrevistas y/o evaluaciones (según sea el caso) en cualquiera de sus modalidades, se procederá a publicar los resultados del proceso de manera virtual, en un plazo de 10 días a través de la página web, para dar inicio a la información del proceso de matrícula.

Los resultados SON INAPELABLES, no se brindará información sobre los resultados obtenidos y no se concertarán entrevistas al respecto, ni se ofrecerá información adicional al resultado.